



2. Semester 2015

Volkshochschule Neuss

Semesterauftakt 2/2015

Prof. Dr. Rolf Schwartzmann

Immer im Netz

Dienstag, 22. September 2015, 20:00 Uhr
Katalogseite 181

ROMANEUM

VHS
Neuss

Landschaften, Menschen, Abenteuer

Vorträge in Verbindung mit dem Deutschen Alpenverein Sektion Düsseldorf e.V.

Panamericana südwärts

Eine Abenteuer tour durch Lateinamerika

Als nach fast 25 Jahren Berufsleben aus Spaß Stress und aus Herausforderung Belastung wird, krepeln Petra und Klaus Vierkotten ihr Leben komplett um. Sie verzichten auf Karriere, Konventionen und Konsum und wagen mit 43 Jahren das große Abenteuer. Mit einem Allrad-Wohnmobil starten sie zu einer Abenteuer tour entlang der Panamericana von Mexiko nach Feuerland, der berühmtesten Fernstraße der Welt. Eine echte, 100.000 Kilometer lange und drei Jahre dauernde Herausforderung für Auto, Material und Insassen, immer auf Tuchfühlung mit dem Leben und Treiben neben den Straßen und Pisten. In Mexiko besuchen sie den ausgelassenen Straßenkarneval und in Guatemala steht plötzlich ein ganzes Dorf in ihrem Auto. In Nicaragua schwitzen sie bei einem Hilfsprojekt in der Gluthitze der Tropen und in Kolumbien treffen sie auf die neugierigsten Menschen. Dann geht es monatelang durch die südamerikanischen Anden über waghalsige und einsame Bergpisten. Am 1000. Reisetag erreichen sie im sturmhagelnden Feuerland die südlichste Stadt der Welt, Ushuaia, und schließlich verlockt zum Tourabschluss Rio de Janeiro mit Samba und Copacabana. Die Panamericana ist mehr als nur eine Straßenverbindung zwischen den USA im Norden und Feuerland im Süden sie ist eine Traumroute für Fernweh süchtige. Lassen Sie sich einfangen von der länderverkettenden Traumstraße der Welt, der Panamericana.

Nr. F405100V

Vortrag

Klaus Vierkotten

Di. 29.09.2015

19:30 – 21:00 Uhr

2 Unterrichtsst. d.

VHS im Romaneum

Brückstr. 1

Erdgeschoss,

Raum E.127

10,00 €

Abendkasse